小中一貫校 南アルプス市立白根東小学校

笑・学・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

~ 校訓(五本の木)~

「やる気」「元気」「根気」「勇気」「思いやり」



No.13

【発行日】令和6年10月17日 【発行者】校長 金井 哲也

秋季大運動会へのご協力 ありがとうございました

開催を予定しておりました10月5日(土)が天候不順のため、一日順延させていただくことになってしまいましたが、白根東小学校秋季大運動会を、10月6日(日)になんとか開催することができました。前日からの雨の影響でグラウンド整備をする必要があり、できるだけ午前中に終了させるために、種目数を減らした上での開催とさせていただきましたが、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきありがとうございました。

今年度の運動会のテーマは、「~赤白輝け東っ子!気持ちを1つに全力前進~」でしたが、このテーマの下、白組も赤組も、どちらの色組も、気持ちを合わせて一生懸命競技や応援をすることができました。

また、表現運動では、それぞれのブロックの学年の実態に応じた内容で、これまでの練習の成果が発揮できたのではないかと思います。1年生にとっても6年生にとっても、思い出に残る運動会になったことと思います。

PTA役員の皆様には、当日の保護者駐車場における案内や交通整理等にご協力いただきありがとうございました。おかげさまで、無事に運動会を開催することができました。

さらに、保護者の皆様には、運動会終了後の児童が校庭に出てくるまでの間に、自主的に後片付けをしていただき本当に助かりました。保護者の皆様に手伝っていただいたおかげで、テントを濡らさずに済みました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。













運動会第2部も盛り上がりました

運動会当日にできなかった運動会第2部を、10月16日(水)のめざましの時間から1校時にかけて行いました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者やご家族の方々にご来校いただき、子どもたちの頑張る姿を見ていただきました。お忙しい中本当にありがとうございました。子どもたちも大勢の観客の方々がいる中で競技でき、とてもうれしかったことと思います。

ブロックでの競争競技は、低学年は「ダンスで玉入れ!」、中学年は「仲良しでごめん!デカパンレース」、高学年は「キャリー ザ ボール」という種目でした。どの種目も、見て楽しむことができるものでした。子どもたちも競技したり応援したりでき、楽しむことができたと思います。

これまでの運動会の取り組みを通して、全校児童一人ひとりが、成長することができました。また、縦割り班の団結力も強まりました。この取り組みを通して付けた力を、これからの生活にも生かしていってほしいと願っています。特に6年生は、卒業に向けて全校児童の先頭として、さらに頑張っていってほしいと思います。保護者の皆様のご協力、本当にありがとうございました。







